



Landkreis München

# Landkreis *aktuell*

Landratsamt  
München  
Pressestelle  
Mariahilfplatz 17  
81541 München

München, 09.01.2015

**Eltern auf Zeit gesucht! Kindern ein zweites Zuhause geben**  
**Informationsabend des Pflegekinderteams des Landratsamts**  
**München am Dienstag den 20.1.2015 in der Sportschule Oberhaching**  
**(Seminarraum 1/C001), Im Loh 2, 82041 Oberhaching um**  
**19:30 Uhr.**

**Pflegeltern gibt es nie genug, deshalb lädt das Pflegekinderteam herzlich alle Bürgerinnen und Bürger zu einer weiteren Informationsveranstaltung über die „Eltern auf Zeit Kampagne“ des Landratsamts ein.**

Diese findet

**am Dienstag, den 20. Januar 2015** in der Sportschule Oberhaching  
(Seminarraum 1/C001), Im Loh 2, 82041 Oberhaching **in der Zeit von 19:30 Uhr**  
**bis ca. 21:00 Uhr**

statt.

Schwere Krankheit, Drogenabhängigkeit, Haftaufenthalt – die Gründe, warum Kinder für einige Zeit oder auch langfristig nicht bei ihren leiblichen Eltern bleiben können, sind vielfältig. Wenn Beratung und Hilfemaßnahmen in ambulanter oder teilstationärer Form nicht ausreichen, muss für das betroffene Kind eine Lebensperspektive außerhalb seiner Herkunftsfamilie gefunden werden.

Jedes Jahr müssen deshalb mehr als 100 Kinder vorübergehend in anderen Familien untergebracht werden.

„Eltern auf Zeit“, so genannte Pflegefamilien, bieten diesen Kindern ein neues Zuhause und eröffnen ihnen diese Lebensperspektive. Die jungen Menschen erhalten in der Pflegefamilie die Möglichkeit, positive Erfahrungen mit familiären Beziehungen und Bindungen zu sammeln. Sie erleben „Eltern“, die ihnen Sicherheit, Stabilität und Beständigkeit vermitteln.

## **So viel Normalität wie möglich**

Die Auswirkungen der schwierigen Erfahrungen, die das Kind zuvor in seiner Herkunftsfamilie gemacht hat, können dadurch zwar nicht geheilt, jedoch abgemildert werden. „Unsere Erfahrungen zeigen hier sehr deutlich, dass Kinder durch die Unterbringung bei „Eltern auf Zeit“ ein familiäres Umfeld erleben, das ihnen positive Entwicklungschancen bietet! Und gerade für kleinere Kinder ist eine „möglichst normale Familiensituation“ enorm wichtig“, sagt Birgit Voß, die Leiterin des Pflegekinderteams im Landratsamt München.

Auf dem Informationsabend in Haar werden Birgit Voß und ihr Team erklären, wie man Eltern auf Zeit – egal ob für lange oder kurze Zeit – werden kann. Auch eine Pflegefamilie und ihr ehemaliges Pflegekind stehen für die Beantwortung von Fragen zur Verfügung.

Ansprechpartnerin:

Andrea Klein  
Telefon:  
089/6221-2136

Telefax:  
089/6221-442136

Pressesprecherin:

Christine Spiegel  
Telefon:  
089/6221-2621

Telefax:  
089/6221-442621

E-Mail:  
[pressestelle@lra-  
m.bayern.de](mailto:pressestelle@lra-m.bayern.de)

Internet:  
[www.landkreis-  
muenchen.de](http://www.landkreis-<br/>muenchen.de)